
令和 4年 8月 17日 第 3033回例会 

［点鐘］［国歌斉唱］［ロータリーソング］我等の生業 

［お食事］100 万ドルのお食事（2 回目） 

［7 月の出席報告］59.57％ 訂正出席率 74.47％ 

 

会長の時間 

【会長の時間：８月「会員増強・新クラブ結成推進月間」】 

7 日立秋で暦の上では秋への入り口ですが、まだまだ暑

い日が続いています。新型コロナ感染の終息が見えない中、

本日は Zoom と併用の例会開催となりました。 

葉月 8 月は『会員増強・新クラブ結成推進月間』です。

ロータリークラブの目的に「・・（略）・・会員増強を通じ

てロータリーの発展に寄与し・・（略）・」とあります。ま

た、山ノ内ガバナーは「会員基盤の強化とクラブの拡大」

を地区活動計画の一つとし、その内容を①ロータリーの原

点である「親睦」「職業互恵」で仲間を支援しクラブを強化

②新クラブの設立③女性会員の入会促進、比率アップを掲

げています。 

国際ロータリーの会員数は約 120 万人、日本の会員数約

8 万 4000 人、2730 地区約 2400 人。鹿児島南ロータリーク

ラブは 7 月スタートで 34 人の会員でしたが、嬉しいこと

にご縁をいただき、本日の入会式後に 35 人となります。

コンパクトな会員数は機動的な活動が可能なメリットも

ありますが、様々な背景を持つ多様な人たちが会員に加わ

ることで、親睦や奉仕などにおいて、新たな視点やアイデ

アなどを活かしたクラブ活動になるのではないでしょう

か。本日、クラブアッセンブリーが配付されています。P32

～P41 の“職業分類充填・未充填一覧表”の未充填職業を

ご覧いただいて、ロータリーの奉仕と価値観を共有でき、

地域の信用できる方の勧誘にご協力をお願いいたします。 

「会員増強はクラブの持つ魅力の結果であり、先ずクラ

ブを魅力的にする必要がある。惹き付けるに十分な魅力を

備えていれば・・・」というキーポイントとなる指導もあ

ります。先ほど、7 月例会出席率約 60％（メークアップ訂

正出席率約 74.5%）と出席委員長からご報告がありました。

出席等、コロナ禍で困難なことも多いです。だからこそ今、

チーム南 RC の全会員で参加する会員増強（会員維持も含

む）の取り組みを・・と考えます。 

最後に、皆様にご報告があります。8 月 3 日、友好クラ

ブの宮城県多賀城ロータリークラブの赤坂会長（60 周年に

御出席の女性会員）と電話で御挨拶をいたしました。友好

協定盟約の更新のため、秋ごろに本クラブを訪問したいと

の御意向でした。明るい元気な声に圧倒されましたが、お

めにかかれるのを楽しみにしています。友好クラブや姉妹

クラブとの交流があるのは鹿児島南ロータリークラブの

魅力の一つであり、キーポイントになるかと思います。 

また、本クラブの元会員大坪功典様から、週報送付への

御礼や社会奉仕活動への敬意を表したいなどの内容で暑

中見舞いのお葉書をいただきましたことも、ご紹介いたし

ます。 

 

入会式 

氏 名：軸屋忍様（65 歳） 

勤務先：㈱鹿児島放送  

代表取締役社長 

職業分類：民間放送 

推薦者：池田会長、澤野幹事  

 

記念品贈呈 

【8 月生誕生記念品贈呈】 

福岡一信会員（13 日） 柳元尚喜会員（21 日） 

盛澤篤司会員（30 日） 大坪喜代子会員（31 日） 

【出席率 100％記念品贈呈】 

八木 晃会員（RC 歴 12 年） 

 

 

 

会務報告 

①8 月のロータリーレートは 1 ドル=133 円です。 

②友好クラブの多賀城 RC より創立 50 周年記念誌、鹿児

島東 RC より 35 周年記念誌が届きました。 

③第 3 回フォトコンテストが開催されます。本日、お配

りした月信に詳しく掲載されています。 

④令和 4 年 1 月から 6 月までにロータリー財団へ寄付し

ました確定申告用寄付金領収書が届きましたのでお配

りしています。 

⑤鹿児島南 RC の会員名簿、アッセンブリーができました

のでお配りします。 

 

【第 3034回例会】会員卓話「コロナの話」武井美智子会員 

Vol.65 No.5 

 令和 4 年(2022 年) 

8月 24日 

会 員 増 強 ・ 新 ク ラ ブ 結 成 推 進 月 間 


